



Die Hauptgewinnerin der PS-Jahresauslosung Marliese Neckermann mit Regionaldirektor Marco Schneider und Kundenberaterin Maria Sack.

BILD: SPARKASSE

PS-Sparen: Sparkasse gratuliert Gewinnerin Marliese Neckermann

Das große Los gezogen

LAUDA-KÖNIGSHOFEN. „PS-Sparen zahlt sich aus“ mit diesen Worten begrüßte Sparkassenregionaldirektor Marco Schneider die glückliche Gewinnerin der PS-Sonderauslosung Marliese Neckermann aus Lauda-Königshofen und gratulierte ihr im Rahmen eines Empfangs in der Sparkasse zu 10 000 Euro.

PS - Sparen ist die erfolgreiche Idee, die das Sparen und Gewinnen vorteilhaft kombiniert. Für nur fünf Euro erhält man ein Los und nimmt an der monatlichen Gewinnauslosung teil. Nach zwölf Monaten gehen davon vier Euro auf das Konto

des Sparerers zurück, ein Euro verbleibt als Gewinneinsatz.

Als Dankeschön erhalten alle PS-Los-Sparer mindestens zwei jährliche Zusatz-Chancen: die Extra-Sonderauslosungen im Frühjahr und Herbst mit attraktiven Geld- und Sachpreisen im Gesamtwert von rund einer Million Euro pro Jahr.

Gewinner des PS-Sparens sind aber nicht nur die Sparer selbst, sondern auch viele karitative und soziale Einrichtungen, die mit den vorgesehenen Zweckerträgen des PS-Sparens durch die Sparkasse unterstützt werden.

spk